



法人会の理念

法人会は税のオピニオンリーダーとして 企業の発展を支援し 地域の振興に寄与し
国と社会の繁栄に貢献する 経営者の団体である



‘ホ一ホケキヨ’ 今年も春がやってきました。

撮影 株式会社大武写真館 小関克郎

人のぬくもり感じますか

大雄寺 住職 金子 高幸

平成という時代が終わり新たな時代がはじまる。めまぐるしく変化する世の中で休む暇はないようだ。特にAI(人工知能)は私たちの生活に驚異的なスピードで、確実に浸透してきている。コンピュータが人間の囲碁や将棋のトップ棋士に連続して勝利するようになり、人間では解読出来ない古文書や外国語の翻訳はもちろん大勢の顔を早く正確に識別出来てしまう。がんの早期発見や過去の犯罪データからいつ頃どこで犯罪が起きると予測も出来る。天候やイベントの有無でタクシーの乗車予測をし、適切に車を配車できるなどすばらしい。

これからAIの発展によって、データや知識に基づく判断は、人よりコンピュータの方が、性能が高くなり、種々の場面で、生活の利便性が向上する。と同時に人工知能の急速な発展が雇用などの社会に与える影響や、倫理、人権との関連、安全保障上のリスクなどについても、研究が進められているそうである。

二〇二〇年度から小中学校でのプログラム教育が必修化されることが決まり、小学生のいる我が家にも、習い事としてプログラミング教室からダイレクトメールが送られてくるようになった。これから時代は英語も、プログラミングも必修、情報発信能力としてSNSの活用も必要。もはや砂場で遊んだり木登りをしたりする子供は時代遅れに。子供たちもゲームを手にし耳にハンズフリーマイクを付けて友達と会話をし、辞書を引くよりキーボードを素早くたたき答えを探し出す、これも「次の時代を生きる術」だと言わんばかりである。子供は外で遊んだり、大勢の人と交わることで豊かな感性が育まれるという。社会に出てからも人に会った時に「こんなに」「お変わりありませんか」「お蔭様で」と言葉を交わし人とのつながりを大事にしてきた。そこに「ぬくもり」を感じられた。

AI技術で生活は確かに便利になるだろうが、人と直接触れ合う場面は激減し、さらなる欲望も際限なくふくらみそうだ。ちなみに、人工知能に奪われ考えられている職業は生き残るとされているそうです。

2019新春講演会＆賀詞交歓会開催される



二〇一九年

新春講演会・賀詞交歓会が

去る一月二十日(月)午後三時三十分よ

り岩沼市の竹駒神社参集殿に於いて、ご来賓はじめ、

多数会員、そして一般の方の参加のもと開催されました。

第一部の新春講演会の開会にあたり、相澤十四男会長より挨拶の後、講演会が開催されました。

第一回の講演会は、須田慎一郎氏による「今後の日本経済をどう読むか」と題し、講演を行いました。今年は経済ジャーナリストの須田慎一郎氏をお招きし、講演会が開催されました。

第二部

の賀詞交歓会では、来賓紹介



ののち、相澤十四男会長より開

会の挨拶がなされ、高橋和則仙

台南税務署署長、菅原一博一般社



団法人宮城県法人会連合会長のご祝辞、

平成三十一年度 第七回 定時社員総会案内

日 時 六月十二日(水)
午後三時三十分
場 所 岩沼市・竹駒神社参集殿
懇親会費 会員..五、〇〇〇円

須田慎一郎氏は
一九六一年東京
生まれ。経済紙
の記者を経て、
フリー・ジャーナ



ナリストへ。執筆活動を続ける

かたわらテレビ、

ラジオの報道番組で活躍中であ

ります。また、

平成十九年から二十四年まで、内閣府、

多重債務者対策本部有識者会議委員を

務め、政界・官界・財界での豊富な人

脈を基に数々のスクープを連発してい

ます。須田氏はテレビで拝見のとおり、

歯切れのよいスピーチで会場に笑いを

誘い、あつという間に九十分が経過し、

時の経つのを忘れる講演会となりまし

た。

第二部の賀詞交歓会では、来賓紹介

ののち、相澤十

四男会長より開

会の挨拶がなさ

れ、高橋和則仙

台南税務署署長、

菅原一博一般社

団法人宮城県法人会連合会長のご祝辞、

統いて佐々木圭亮副会長より新春を寿

ぎ、謡の御披露がありました。そして、

田中攻紀仙台南税務署副署長から乾杯

のご発声の後、いよいよ開宴となりま

した。法人会ならではの異業種間での

交歓会行われ、仲間同士同じ時間を共有し、楽しい過ごすことが出来、盛会裡のうちに終了致しました。

また、当日は女性部会による「第十一回税に関する絵はがきコンクール」が開催され、今回は管内二十校の小学四年生より七四三件の応募があり、講演会参加者に投票を

仙台太白支部 日時 四月十二日(金) 午後五時
場所 岩沼市・いとう会館
名取支部 日時 四月二十四日(水) 午後五時
場所 名取市・未廣寿司分店
岩沼支部 日時 四月二十二日(月) 午後五時
場所 岩沼市・竹駒神社参集殿
亘理支部 日時 四月十九日(金) 午後五時
場所 亘理町・田園
青年部会 日時 四月十七日(水) 午後六時
場所 岩沼市・竹駒神社参集殿
女性部会 日時 四月十八日(木) 午前十一時
場所 太白区・ホテルふじや
青年人部会 日時 四月十七日(水) 午後六時
場所 岩沼市・竹駒神社参集殿
太白区・ホテルふじや
各支部・各部会総会開催案内

平成三十一年度 新入会員一覧

仙台太白支部

岩堀硝子株(一般土木建築工事業) 岩堀公朗
大志設備工業株(一般土木建築工事業) 今野涉

A I G パートナーズ株仙台支店(損害保険業)

株井上建築工房(建築工事業) 井上勇二郎
東仙ハウジング株(一般土木建築工事業) 関光悦
トレイントレイン(飲食業) 伊藤悠介
株扶桑エンジニアリング(一般土木建築工事業)

株エージェント(保険サービス業) 安田喜一
通信道路株(舗装工事業) 大山進
リペアプランニングモンマ(一般土木建築工事業)
萱場S工業株(一般土木建築工事業) 萱場大友
門間憲一
康弘

大友梯
大友喜一
大山進
浦野喜一郎
伊藤悠介
井上勇二郎
関光悦
伊藤悠介
石野欣司
大友梯
安田喜一
大山進
浦野喜一郎
伊藤悠介
井上勇二郎
関光悦

税に関するお知らせ

国家公務員採用試験のお知らせ

○受験資格

【国税専門官(大学卒業程度)】

1 平成元年四月二日から平成十年四月一日生まれの者

2 平成十年四月二日以降生まれの者で次に掲げるもの

① 大学を卒業した者及び平成三十二年(二〇一〇年)三月までに大学卒業見込みの者

② 人事院が①に掲げる者と同等の資格があると認める者

○受験申込受付期間

平成三十一年三月二十九日(金)から四月十日(水)まで

○受験申込方法

インターネット申込みとする。

国家公務員試験採用情報NAVI

(http://www.jmjigo.jp/saiyo/saiyohtm)

○第一次試験日

平成三十一年(二〇一九年)六月九日(日)

【税務職員(高校卒業程度)】

○受験資格

1 平成三十一年四月一日において高校卒業後三年を経過していない者及び平成三十二年(二〇一〇年)三月までに高校卒業見込みの者

2 人事院が1に掲げる者に準ると認められる者

○受験申込受付期間

平成三十一年(二〇一九年)六月十七日(月)から六月二十六日(水)まで

○受験申込方法

インターネット申込みとする。

国家公務員試験採用情報NAVI

(http://www.jmjigo.jp/saiyo/saiyohtm)

○第一次試験日

平成三十一年(二〇一九年)九月一日(日)

【試験に関する問合せ先】

仙台国税局人事第二課試験研修係

電話○二二(二六三)一一一内線三三三六

人事院東北事務局
電話○二二(二三二)一一〇一一一

アジア初の開催となる「ラグビーワールドカップ二〇一九」が、九月二十日(金)から十一月一日(土)まで日本で開催されます。

今回で第九回目、出場国数は二十ヶ国。九月二十日に東京で開幕戦(日本対ロシア)を行い、十一月二日に横浜で決勝戦が行われます。東北ではお隣の岩手県釜石市の「釜石鶴住復興スタジアム」で二試合の競技が行われます。昨年より開始されたチケットの販売も好調のよう

で、多くの会場では残りあとわずかとなっています。直接、会場で観戦したい方はお急ぎ下さい。

ラグビー発祥の地であるイギリスでは、中流階級から上流階級の間で人気があり「紳士のスポーツ」とも称されています。

正式にはラグビーフットボールと呼ばれ、二つのチームが楕円形のボールを奪い合つて相手陣

のゴールまで運ぶ、あるいはH型のゴル

ル上部に蹴り入れて得点を競うスポ

ツです。タイムは四十分ハーフの合計

八十分で行われます。ラグビーの起源は、「一八二三年、イングランドの有名なパブリックスクールであるラグビー

校でのフットボールの試合中、ウイリ

アム・ウェップ・エリスがボールを抱

えたまま相手のゴールを目指して走り出しました」ことだとされています。一八四

〇年頃にはボールを持って走る「ランニングイン」が確立して普及しました

のは確かですが、エリス少年がルールを破ったとされるのは、ボールを手で扱つたことではなく、ボールを持って走つた行為であり、その頃はまだ今でいう

サッカーは生まれていませんでした

した。当時のフットボールでは手を使うこと自体はルールとしては許されておりました。

世界にはラグビーという名のスポーツが二つあり、イギリス南部を母体とするアマチュア主義をうたつたラグビーユニオン

(十五人制)、北部を母体とする報酬を目的とするラグビーリー

グ(十三人制)というのがあり、日本でラグビーといえばラグビーユニオンのことになります。ル

ルも人数以外に違いがあります。

ともあれ、四年に一度のラグ

ビーワールドカップの興奮と熱狂を心

ゆくまでご堪能下さい。

●広報委員会がパソコンに「ラグビー

ワールドカップ二〇一九」を検索、その中か

ら文章をまとめました。



新しい風 ラグビーワールドカップ

新しい
風



株式会社アーバン

好弥建設工業(コンクリート工事業)

株式会社ビーナスクリエート(美容業)

高橋満男

株式会社新家住宅(一般土木建築工事業)

菅原洋平

株式会社ホーム&ヒューマン・ナビ(建築工事業)

林和幸

株式会社ビッグインシュアラーンス(保険サービス業)

星浩見

株式会社ケイアードック(自動車修理業)

渡部達也

株式会社セイタク(一般土木建築工事業)

石川義高

株式会社オーケー冷熱(管工事業)

五十嵐力弥

株式会社アーチガーデン(一般路線貨物自動車運送業)

猪股寿彦

株式会社五水工業(建築工事業)

同江野寺(宗教法人)

株式会社先崎工業(一般土木建築工事業)

先崎敏英

株式会社菊田鉄筋工業(鉄骨・鉄筋工事業)

角田百合子

株式会社七十七銀行(名取西支店)(地方銀行)

近江俊宏

株式会社七十七銀行(杜せきのした支店兼閑上支店)(地方銀行)

角田和也

株式会社木下電設(一般土木建築工事業)

木下善浩

株式会社木下電設(一般土木建築工事業)

木下由也

株式会社有丸徳工務店(一般土木建築工事業)

木下智

株式会社有効ヤバ工業(土木工事業)

萱場俊智

株式会社株式会社フエリーズ(電気・通信工事業)

田中幸治

株式会社たけやま(保育所、老人ホーム業)

竹山功

株式会社宗東禅寺(宗教法人)

角田俊乗

株式会社大友スチールサービス(一般土木建築工事業)

大友宣雄

株式会社岩沼支店

森川美佳子

政文

株式会社三木建設(建築工事業)

蟻坂和也

株式会社株式会社菊南開発(建築工事業)

佐藤清

株式会社紺野工業(土木工事業)

紺野良

株式会社ブルグレス(土木工事業)

森下大進

株式会社クリワダ(建築工事業)

栗田俊昭

株式会社エフエムわたり(放送業)

苦米地圭

株式会社仙台国税局人事第二課試験研修係

平成31年2月28日現在

企業理念の大切さ

未来事業株式会社
公認会計士 西山 太郎

掲げる理念が会社を強くする

1. メガネスーパーの企業理念

正月休みに読む本の1冊として、メガネスーパーの経営再建請負人として再建を果たした同社代表取締役である星崎氏による「0秒経営 超高速P D C Aの回し方」を購入しました。

象に残った部分は下記の部分です（同書の一部を掲載）

……大義と利益がそろうと、心が清らかでいられるのもいい。

きちんととした対価をいただけるのは、そのサービスに十分な付加価値が伴っているからだ。いい品だから本気でお客様におすすめできるし、感謝もされ、喜びを得られる。社会貢献が加わると、さら

に残った部分は下記の部分です（同書の一部を掲載）

……大義と利益の両輪は、会社を存続するためには不可欠なものだと私は思う。

ない。
大義と利益の両輪は、会社を存続するためには不可欠なものだと私は思う。

2. 企業理念の働き

「社是」「社訓」「会社方針」なども広義の企業理念に含まれるでしょうが、一般的な企業理念のイメージ

念は役立たない」ものです。

さて、企業は組織は、一

人でなく多くの従業員など

が参加して営まれるわけですが、その参加者の思いや

考えがバラバラであるより、ある一つの方向にまとまつてていた方が効果的であることは、自明の理です。

この「ある一つの方向にまとまっていた」ものとして、「企業理念」があるの

稿読者の方にも一読をお勧めするのですが、一番印

する人たちの心はもた

利益が上がる。利益が上がれば、会社が存続し、また社会に貢献ができる。「眼鏡市場といふ戦国状態の市場でのマーケティングの展開に興味があつたこと」の2点でした。

読後の感想としては、本逆にインチキな商品を扱っていると、販売する人たちの心はもた

すべてが解決するというではありませんが、やはり企業の精神的な屋台骨を背負うのは企業理念であるとの思いを強くしたのも事実でした。

上記の「大義」は「企業理念」であるわけで、メガネスーパーの企業理念を同社のHPで拝見したところ、「ミッショントリニティ」（自社に与えられた社会的使命）」→「ビジョン（社会的な使命を果たすための企業としての活動基準）」→「アクション（ビジョンに基づく具体的な従業員の行動基準）」と、具体的かつ明瞭な三層構造のもので、単なる「お題目」ではないものでした。

（ビジョンに基づく具体的な従業員の行動基準）」と、具体的かつ明瞭な三層構造のもので、単なる「お題目」ではないものでした。

上場会社だから」「お題目では飯は食えない」と反論されることも実は多いのですが、「果たしてそ�ぞうではないものでした。

うか」と、本稿を書くもの立派な企業理念があれば、上場会社だから」「お題目では飯は食えない」と反論されることも実は多いのですが、「果たしてそ�ぞうではないものでした。

ではないでしょうか。

企業としての「ビジョン

(使命)」を見据え、それを叶えるための「狭義の企業理念(企業目的)」を整理し、それに向けて活動するスタッフの「行動規範」を明示できれば、その旗の下に集まつた組織は強いものになるのではないでしょ

円の中小企業です。

筆者が同社を知ったのは、

たまたま新幹線で目にした

Wedgeという雑誌の平

成29年6月号「人材を求め

ウミガメの町へ、IT社長

が掲げる『移住のススメ』」

という記事でした。

まず、同社の(広義の)

企業理念を記載します(署

線部は筆者、あまりに素晴

らしいので、記載省略部分

も同社のHPでご確認ください)。

「ビジョン」

単なる「お題目」「お飾り」ではなく、戦国時代の「風林火山」「毘沙門天」のような「組織の陣旗」ともいえる存在が、「企業理念」であると考えます。

実例紹介

「企業理念」

サイファー・テックは

一、健全かつ優秀な人

勢の育成

一、優れた技術力を背

景にした、社会的価

値のある製品・サード

バスの提供

一、長期にわたり企業

責任を果たす適切な

利益の創出を通じて、

「社員」「パートナー」「顧客」「株主」「社会」

など、私たちに関わるすべての人々の幸

福に貢献することを、

企業の存在目的とし

ます。

行動規範

企業理念を実現する

ために、サイファー・

テックの全役職員は、

以下の行動規範を遵守

します。

1. 知的生産を行う

サイファー・テックで

は、より質の高い製

品やサービスを生み

出し、高い生産性と

競争力を実現するた

めにも、仕事を心か

ら楽しみ、情熱をも

顧客をはじめとした他

者への利益還元が可能

になると信じているか

らです。

つて取り組むことが
欠かせません。

(以下、略)

メガネスーパーと同様な

三層構造のものとなつてお

り、一般的な「単なる標語

の羅列」形式より、このよ

うな形式の方が現代的な

でしよう。

さて、同社は当初東京に本社があつたようで、東京でのIT企業間の人材獲得合戦で遅れを取り業績が伸びず、意を決して徳島に本社を移したそうです。

その地で、同社の企業理念にある「従業員ファースト」の考えが理解され、順調にIT業務に必要な人材を確保し、雑誌にも取り上げられるほど業績を拡大されたようです。

昨年頃から「働き方改革」がブームとなつてますが、その先鞭ともなる企業理念を掲げたことが、同社の発展の礎となつたことは、疑いようのない事実のよう

実例として、徳島に本社をおくサイファー・テック株式会社をご紹介します。

同社は、デジタルデータ保護を行うDRM技術を中心としたテクノロジーベンダーで、資本金2000万

環境を築き上げます。

(以下、略)

なぜなら、快適な環境のもと、健全で豊かな心と高いモチベーションをもつた社員によって、価値ある生産物は生まれ出されるものであり、それを通じてこそ、

社員が最も優先されます。

なぜなら、快適な環

境のものと、健全で豊か

な心と高いモチベーシ

ョンをもつた社員によ

つて価値ある生産物は

生まれ出されるものであ

り、それを通じてこそ、

なぜなら、快適な環境のもと、健全で豊かな心と高いモチベーションをもつた社員によって、価値ある生産物は生まれ出されるものであり、それを通じてこそ、

げんきの宅配便

(第六十一便)

人生楽しく・健康・人脈

株式会社シンプルエアサービス 代表取締役 佐藤 和也



仙台南法人会
の皆様、いつも
大変お世話になつ
ております。仙

台南法人会仙台
太白支部長を務めさせて頂いておりま
す。株式会社シンプルエアサービスの
佐藤和也と申します。仙台太白支部で
は年三回社会貢献活動として地域清掃
を行い、会員親睦としてボーリング大
会、芋煮会を楽しく、労務研修会、税
稅教室など行つております。会員が年々
減少しており今後の運営には会員の増
強が必要です。

弊社は平成四年十一月四日に設立し、

空調機、空気清浄機の清掃、点検等の
作業を中心に行っており、今年で二十
七年目を迎えられ、社員、お客様に支
えられていることに感謝しております。
空気清浄機に関しては豊富な経験
と知識を持つており、お客様に満足行
く提案ができます。現在は健康志向で

禁煙される方も多くなり、二〇二〇年
四月から受動喫煙法により喫煙場所が
減り、空気清浄機等の保守点検回数減
などが控えて厳しい環境になると思い
ます。一般家庭では空気清浄機と言え
ば、ウイルス、PM_{2.5}、粉じん、花粉
などを除去、殺菌するものとの認識
で普及しております。職場環境改善に
て工場など工業用油煙除去が普及し、
皆様の移住空間をクリーンにして健康
維持を保ちます。

ISO取得に伴い〈品質／環境方針〉

わが株式会社シンプルエアサービス
は、人間活動を支える最適環境の創
造こそ、今の時代に不可欠なもので
あるとし、優れた保守作業を提供し、
未来に向かって、人と地球にやさし
い環境づくりに取り組み、地域社会
に貢献する。

技術習得・提案営業、安全対策、意識
改革、コミュニケーションなどを実行
中です。昨年建設業一般から建設業特
定認定になりました。

人生楽しくとあります。健康なく
しては語れません。人との出会いでベ

スト・ライフサポート株を平成二十七
年七月に設立いたしました。ここでは
黒ガリガルで作られたサプリメント、
美容液、クリームなど販売しています。

黒ガリガルとは、野生の黒ショウガ
とも呼ばれ、気候、土質の違いから本
來、日本には存在しない植物です。今、
世界最高の薬用植物と言われています。

私達の病気の原因である「糖化」・「酸
化」・「炎症」の抑制作用が非常に強い。
健康回復、滋養強壮、老化防止等、多
方面で効果が出ています。薬学医学会
で正式に研究発表されています。

これからも法人会の皆様と一緒に様々
な活動を通して地域、企業の発展の為
頑張っていきますので、ご指導、御鞭
撻を宜しくお願ひいたします。



太白区
株式会社
佐藤秀一

法人会員の皆様こんにちは。
弊社は、仙台市太白区西中田に
事務所を構えています。創業四十六
年を迎えました。

平成二十九年十月より代表取締
役に就任いたしました。事業内容
といたしまして、一般住宅関係の
修繕工事、集合住宅・戸建新築工
事、ビル関係の機械設備配管工事、
水道本管布設工事等々の給排水衛
生設備工事を主として事業をさせ
て頂いております。

新体制になりまして、早一年が
過ぎました。今一度私たちの業務、
お客様から求められているものは
何なのかを見つめ直し、古き良き
ものは残し、また新しいものも取
り入れながらチャレンジしてまい
りたいと思つております。また、
地元密着型水道修繕登録店にも加
盟しております。地域に根付きいろい
ろな面で協力、貢献してまいりま
す。

結びに若き担い手が魅力ある業
界になりますよう日々努力してま
いりたいと思います。今後ともよ
ろしくお願いいたします。

ですか
実の和
二ちは



市内三会合同研修会

一月十六日(水) 青葉区の戦災復興記念館において「～経営幹部・リーダーを活かす～業績向上の条件」と題し、講師にニユーカリエイトマネジメント代表長井三郎氏を招き研修会を行いました。当日は、グループに分かれディスカッションをし、色々なアイデア出し合うことで一人では考えつかない発想や斬新な考え方生まれることを期待したブレインストーミングという会議手法で進められました。終了時にはそれぞれのグループより発表がなされました。

美名実活動Photoレポート

決算法人説明会

太白区中央市民センター大会議室において二月五日(火)一・二・三月に決算を迎える法人を対象に「決算法人説明会」を開催いたしました。申告書を作成するまでの基礎的な知識の研修会を行いました。その後、今年の十月から実施される消費税軽減税率制度とダイレクト納付についての説明がありました。当日は一般の方も含め六十余名のご参加をいただきました。



市内三会合同研修会

二月十三日(水) 青葉区の戦災復興記念館において「お客様の怒りを笑顔に変えるクレーム対応セミナー」と題して講師に一般社団法人日本クレーム対応協会 代表理事 谷厚志氏を招き研修会を行いました。当日は講師の見事な独り芝居劇場(ロールプレイング)で、すぐにでも仕事に活かせる内容の研修会となりました。



街頭キャンペーん

確定申告PR活動報告

二月二日(土)正午より

『ララガーデン長町』一階正面入り口、

二階・三階連絡通路において、仙台南税務関係団体協議会傘下の団体から三十五名の参加を頂



（土）正午より

『ララガーデン長町』一階正面入り口、

二階・三階連絡通路において、仙台南税務関係団体協議会傘下の団体から三十五名の参加を頂

仙台南法人会の皆様には、大変お世話になつて居ります。お陰様で弊社は、平成三十年八月にて創立四十周年を迎える事ができました。創業者の想を膨らませ、スピードで安心・安全な施工を目指し、お客様にご提供できるような電気工事業を設立いたしました。しかし、四年後、突然の予期せぬ災難事故に遭い創業者の一代目が亡くなりました。私は経営や、電気の事業等は全く知らず、社員を路頭に迷わせたくない一心の気持ちで、私が会社をしつかり引き継ぎました。東日本大震災を機に、経営者の思いを目標に掲げ、息子を三代目として事業承継をして参りました。他社との差別化を図るためにも、独自の技術の腐食ボール修復工法等に力を入れ、役所関係の受注にも特化してきました。時代の変革の中、どのような状況でも会社全体が一丸になり今日まで努めて来てくれた社員は大きな力となり、強いものでした。またお客様・お取引先様・パートナー様等多くの皆様にお力添え頂きました事に深く感謝を申し上げます。



太白区
堀内電気(株)
取締役会長
堀内 文子

お元気
美名実
こんに

毎年恒例となりました小学六年生を対象とした租税教室を開催



青年部会



学校(1／15)、仙台市立芦口小学校(1／16)、仙台市立太白小学校(1／22)、亘理町立長瀬小学校(1／31)、仙台市立四郎丸小学校(2／5)、
学校(2／8)、岩沼市立玉浦小学校(2／18)、名取市立高館小学校(2／20)の八校に「租税教室」を開催いたしました。手作り教材とDVDを使用しながらクイズ形式で授業を進め、最後に一億円を一人一人手渡して重みを実感してもらいました。児童はレプリカと知りながらも歓声をあげて触れていました。講師の皆様に感謝いたします。
仙台市立袋原小学校(2／18)、岩沼市立玉浦小学校(2／18)、名取市立高館小学校(2／20)の八校に「租税教室」を開催いたしました。手作り教材とDVDを使用しながらクイズ形式で授業を進め、最後に一億円を一人一人手渡して重みを実感してもらいました。児童はレプリカと知りながらも歓声をあげて触れていました。講師の皆様に感謝いたします。
仙台市立袋原小学校(2／18)、名取市立高館小学校(2／20)の八校に「租税教室」を開催いたしました。手作り教材とDVDを使用しながらクイズ形式で授業を進め、最後に一億円を一人一人手渡して重みを実感してもらいました。児童はレプリカと知りながらも歓声をあげて触れていました。講師の皆様に感謝いたします。
仙台市立袋原小学校(2／18)、名取市立高館小学校(2／20)の八校に「租税教室」を開催いたしました。手作り教材とDVDを使用しながらクイズ形式で授業を進め、最後に一億円を一人一人手渡して重みを実感してもらいました。児童はレプリカと知りながらも歓声をあげて触れていました。講師の皆様に感謝いたします。



「第十一回 税に関する絵はがきコンクール」入賞作品決定!

女性部会

女性部会では、「第十一回 税に関する絵はがきコンクール」を租税教育推進の一環として毎年開催しています。当管内の五十三校の小学校六年生を対象として、今年は二十四校より七四三

枚の力作が集まりました。一月二十八日(月)に開催された「新春講演会・賀詞交歓会」会場に於いて参加者に投票していただきました。投票の結果は、名取市立相互台小学校坂本真乃香様の作品が「仙台国税局長賞・公益社団法人仙台南法人会会长賞(最優秀賞)」に選ばれました。三月十三日(水)名取市立相互台小学校において新井智男仙台国税局長より仙台国税局長賞、相澤十四男会長より仙台南法人会長賞の表彰状の授与を行いました。他入選作品は別紙掲載。



元気ができる新年会

二月十九日(火)に太白区「岩沼屋ホテル」において女性部会恒例の「元気ができる新年会」が開催されました。今

年は「日帰り入浴＆食事会」を開催し、和やかな中にも楽しい時間を過ごすことができました。来年も皆さんのがんばりを待ちしております。



- ◎新入社員研修講座
講師 第一印象研究所 杉浦 永子 氏
- 月日 東京エレクトロンホール会議室 四月八日(月)
- ◎経理の実務手ほどき講座(初級)
講師 中小企業診断士 石川アサ子 氏
- 月日 五月十四日(火)
- 場所 東京エレクトロンホール会議室
- ◎やさしくわかる総務・庶務の実務講座
講師 (株)人事サポートプラスワン 代表取締役 松本 健吾 氏
- 月日 七月八日(月)
- 場所 東京エレクトロンホール会議室
- ◎良き経営者になるためには
講師 (株)リーダーラボ 代表取締役 大野 敬浩 氏
- 月日 八月七日(水)
- 場所 未定

- ◎経理の実務手ほどき講座(中級)
講師 中小企業診断士 石川アサ子 氏
- 月日 九月十一日(水)
- 場所 未定
- ◎人事・評価のやり方を根本から見直し設計する
講師 ニューケリエイトメンジメント 代表 長井 三郎 氏
- 月日 一月十六日(木)
- 場所 未定
- ◎簡単にわかる決算書の見方
講師 財務リスク研究所(株) 代表取締役 横山 悟一 氏
- 月日 二月十二日(水)
- 場所 未定

※詳細は事務局へお問合せ下さい。

2019セミナー予定

編集後記

今年の冬はまさに暖冬で、会社の雪かきもまだ一度しかしていないような状況です。寒さがやわらぐから楽だという考えもありますが、今後の農作物への影響や、夏場の水不足など懸念されるることは沢山あると思います。皆様今後ともよろしくお願い致します。

仙台南法人会では広報誌「せんだい美名実」の設置場所の提供を求めてています。詳細は事務局までお問い合わせ下さい。

広告募集中

当法人会では広報誌「せんだい美名実」など発送時に同封するチラシ折込広告を募集しております。お気軽に問い合わせ下さい。(但し、広告内容によってはご要望に添えないことがあります。)

規格はA4版。
一枚につき二十円(手数料込)

発行所

○ 982-0014 公益社団法人仙台南法人会
仙台市太白区大野田二丁目一番四八号
レジデンス王ノ堀二〇二号

△ 022-1246-1361-4520

FAX 022-1246-14520

E-mail:info@minamihico.com

せんだい美名実
第310号

編集

発行人

広報会長

相澤十四男

委員会